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«Es war einfach» 

«Die Velofahrt war anstregend» 

«Ein paar wurden disqualifiziert, da sie nicht alle Posten 
fanden» 

«Wir starteten vom Prim. Schulhaus aus mit den Velos» 

«Das coolste war, als wir mit den Karten loslaufen konnten» 

«Der Heimweg mit den Velos war 
super, denn wir fuhren nur 

runter» 

«Es gab im Ziel ein Säckli mit Darvida, Eistee und einem 
Knoppers» 

«Es hat Spass gemacht» 

Der Bericht wurde von den Teilnehmern verfasst 


